

## Jahresbericht 2010 - KiTu

Nachdem sehr wenige Anmeldungen in meinem Briefkasten einher gingen, war ich sehr gespannt was das neue Kitujahr wohl mit sich bringe. Gleich in der ersten Turnstunde kamen mehrere Kinder mit glänzenden Augen und überreichten mir ihre Anmeldungen. So starteten wir mit 10 wilden Mädchen in der Turnhalle unser neues Jahr.

Wir übten zu werfen, zu fangen und einander zu zuspielen. Wir sprangen, wir schwangen und rannten in der ganzen Halle umher.

Mit „Mut tut gut“ zog dann noch ein etwas anderer Wind in unsere Kitustunden ein. Mit einer selbst gebauten Schaukel und eigenständig zusammengestellten Hindernissen, erprobten wir unsere Grenzen. Das tolle daran ist, wir wurden mutiger und trauten uns immer mehr zu.

So probierten wir an den Affenschwänzen verrückte Kunststücke aus oder schwangen Kopfüber an den Ringen hin und her. Auch das Reck lernten wir kennen und kletterten wie wild an der „Sprossenfelswand“ entlang.

Leider verlies uns vor einigen Wochen ein Kind, der Grund dafür ist nicht bekannt.

Dafür besuchte uns ein Junge, der sich zwar anmeldete, jedoch nie wieder kam.

Doch alles in allem, war es ein sportliches, bereicherndes und spannendes Jahr, das wir bis zu den Sommerferien noch sehr genießen werden.

Eure KiTu-Leiterin

Nathalie Kolly

